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Belém é aqui -  Presépio de Greccio

A mente leva-nos a Greccio. Francisco regressa da Terra Santa e deseja continuar a viver nela 
fazendo santa toda a terra. Foi para fazer a paz com o Sultão e traz a paz a Greccio e a todo 
aquele que desejar acolher o Príncipe da Paz. Greccio recorda-lhe a paisagem de Belém. 

Tem um pedido para o seu amigo João: 
Quero representar o Menino nascido em Belém, para de algum modo ver com os olhos do corpo 
os incómodos que Ele padeceu pela falta das coisas necessárias a um recém-nascido, tendo sido 
reclinado na palha duma manjedoura, entre o boi e o burro. 

A paz do presépio chamou muitos frades franciscanos e muitos homens e mulheres que traziam 
flores e tochas para acolher Aquele que vem para iluminar os corações com a paz. Francisco vê 
que tudo está pronto, fica feliz, o seu coração irradia de alegria. Ali receberia honras 
a simplicidade, ali seria a vitória da pobreza, ali se aprenderia a melhor lição da humildade. 
Greccio seria a nova Belém.

O sacerdote celebrou solenemente a Eucaristia sobre a manjedoura, mostrando também deste 
modo a ligação que existe entre a Encarnação do Filho de Deus e a Eucaristia. Onde Deus 
encarna para continuar a iluminar-nos com o Seu amor.

Para nós, hoje, aqui também é Belém. Esta igreja é a nossa gruta, onde desejamos encontrar 
a simplicidade de Deus. Na eucaristia, Deus vem ao nosso encontro e faz de cada um de nós a Sua 
manjedoura, o Seu sacrário, o lugar da encarnação.

É Natal.



“
DEITADO NUMA MANJEDOURA
TORNA-SE NOSSO ALIMENTO.
– Santo Agostinho













“
NASCE POBRE DE TUDO, PARA NOS CONQUISTAR
COM A RIQUEZA DO SEU AMOR.
– Papa Francisco













“
A PALHA TORNA-SE A PRIMEIRA ENXERGA
PARA AQUELE QUE SE HÁ DE REVELAR COMO 
«O PÃO VIVO, O QUE DESCEU DO CÉU».
– Papa Francisco













“
NO PRESÉPIO, VEMOS O AMOR DE UMA MÃE 
QUE ABRAÇA O FILHO RECÉM- NASCIDO, O AMOR 
DE UM PAI QUE AMPARA E DEFENDE A SUA FAMÍLIA; 
VEMOS PASTORES QUE SE COMOVEM DIANTE 
DE UM RECÉM-NASCIDO, ANJOS QUE CELEBRAM 
A VINDA DO SENHOR, MAGOS, QUE AO VEREM 
ESTRELA, SENTIRAM IMENSA ALEGRIA 
E PROSTRANDO-SE, ADORARAM-N’O
– Papa Francisco













“
O DEUS DE TODAS AS MORADAS HABITOU
INFINITAMENTE O VENTRE DE MARIA.
– Pe. Artur Pinto











“
( ANJOS )
O ANJO DEIXA NO AR UM CONVITE:
VAMOS ADORAR O PRÍNCIPE DA PAZ.













– Pe. Artur Pinto

“
DEUS PREFERE UM ESTÁBULO A UM PALÁCIO.
ENCANTOU-SE COM O ENXOVAL DE MARIA
PARA ESTABELECER A SUA MORADA.













– Pe. Artur Pinto

“
O SONHO DE DEUS É SER CAMINHO
E PRECISA APENAS DE UM ESTÁBULO
PARA ACOMPANHAR A HUMANIDADE.











– Pe. Artur Pinto

“
ESTE É O ESTÁBULO DE DEUS:
O HOJE DA SUA PROMESSA
A CUMPRIR-SE NO DAR-SE.













– Pe. Artur Pinto

“
ESTA É A MORADA DE DEUS
A CUMPRIR-SE EM MARIA.
ENTRA NO ESTÁBULO DO ENCONTRO
ACOLHENDO O CUMPRIMENTO DA PROMESSA.




